

First Session, Forty-fifth Parliament,
3-4 Charles III, 2025-2026

Première session, quarante-cinquième législature,
3-4 Charles III, 2025-2026

HOUSE OF COMMONS OF CANADA

CHAMBRE DES COMMUNES DU CANADA

BILL C-263

PROJET DE LOI C-263

An Act to establish a national framework for
silver alerts

Loi concernant l'élaboration d'un cadre
national sur les alertes SILVER

FIRST READING, MARCH 10, 2026

PREMIÈRE LECTURE LE 10 MARS 2026

Ms. DANCHO

M^{ME} DANCHO

SUMMARY

This enactment provides for the establishment of a national framework to support a coordinated silver alert system across Canada that will help to facilitate timely public notification and ensure the rapid and safe recovery of missing vulnerable older persons.

SOMMAIRE

Le texte prévoit l'élaboration d'un cadre national visant à appuyer un système coordonné d'alerte SILVER à l'échelle du Canada qui facilite la notification rapide du public lorsqu'une personne âgée vulnérable est portée disparue afin qu'elle soit retrouvée saine et sauve dans les meilleurs délais.

BILL C-263

An Act to establish a national framework for silver alerts

Preamble

Whereas an aging population is a major demographic trend in Canada and across the industrialized world;

Whereas advancing age is a strong risk factor for dementia;

Whereas, according to the Alzheimer Society of Canada, researchers project that by 2030, nearly one million Canadians will be living with dementia and that by 2050, that number will exceed 1.7 million;

Whereas, because of an aging population and the corresponding increase in the prevalence of dementia, the issue of missing persons is a growing concern in Canada;

Whereas, if a person living with dementia is not found within 12 hours of going missing, there is a 50% probability that they will be found dead by drowning or suffering from severe or fatal hypothermia or dehydration;

Whereas there is no nationally coordinated, centralized emergency alert framework for silver alerts for missing vulnerable older persons;

Whereas a national approach, using the existing National Alert Aggregation and Dissemination System, which operates the central technical infrastructure for Canada's National Public Alerting System, would coordinate alerts for missing vulnerable older persons at a broader level and could significantly improve the chances of safely locating them;

And whereas a coordinated national approach requires consultation and collaboration with the provinces and territories;

PROJET DE LOI C-263

Loi concernant l'élaboration d'un cadre national sur les alertes SILVER

Préambule

Attendu :

que le vieillissement de la population constitue une tendance démographique majeure au Canada et dans l'ensemble du monde industrialisé;

5 que l'âge est un important facteur de risque de dé- 5
mence;

que, selon la Société Alzheimer du Canada, les scientifiques prédisent que le Canada comptera près d'un million de personnes vivant avec la démence d'ici 10
2030, et plus de 1,7 million d'ici 2050; 10

que, en raison du vieillissement de la population et de la hausse correspondante de la prévalence de la démence, les cas de disparition suscitent de plus en plus d'inquiétude au Canada;

15 que, lorsqu'une personne atteinte de démence n'est 15
pas retrouvée dans les douze heures suivant sa disparition, il existe 50 % de probabilité qu'on la retrouve morte noyée ou souffrant d'hypothermie ou de déshydratation grave ou mortelle;

20 qu'il n'existe aucun cadre qui permette de centraliser 20
et de coordonner à l'échelle nationale les alertes d'urgence SILVER relatives aux personnes âgées vulnérables portées disparues;

25 qu'une approche nationale fondée sur le Système 25
d'agrégation et de dissémination national d'alertes, qui exploite l'infrastructure technique centrale du Système national d'alertes au public, permettrait une coordination à plus grande échelle des alertes relatives aux personnes âgées vulnérables portées disparues, ce qui améliorerait considérablement les possi- 30
bilités qu'on retrouverait ces personnes saines et 30
sauves;

qu'une approche nationale coordonnée implique de consulter les provinces et les territoires et de collaborer avec eux, 35

Now, therefore, His Majesty, by and with the advice and consent of the Senate and House of Commons of Canada, enacts as follows:

Short Title

Short title

1 This Act may be cited as the *Silver Alert National Framework Act*.

5

Interpretation

Definitions

2 The following definitions apply in this Act.

Minister means the Minister of Public Safety and Emergency Preparedness. (*ministre*)

silver alert means an emergency notification used to notify the public of the disappearance of a vulnerable older person, including a person with dementia, and issued for the purpose of locating the missing person as soon as possible. (*alerte SILVER*)

10

Silver Alert National Framework

National framework

3 (1) The Minister must develop a national framework to support a dedicated, coordinated silver alert system across Canada that helps to ensure the rapid and safe recovery of missing vulnerable older persons.

15

Consultations

(2) In developing the framework, the Minister must consult with representatives of the provincial and territorial governments responsible for public safety, and with other interested persons, including police forces, organizations that issue alerts and care providers who provide services to vulnerable older persons.

20

Content

(3) The framework must include measures to

(a) increase the efficiency of the silver alert system by promoting the consistent and coordinated use across Canada of the existing infrastructure for issuing public alerts, including wireless public alerting delivered through cellular broadcast technology;

25

Sa Majesté, sur l'avis et avec le consentement du Sénat et de la Chambre des communes du Canada, édicte :

Titre abrégé

Titre abrégé

1 *Loi relative au cadre national sur les alertes SILVER*.

Définitions

Définitions

2 Les définitions qui suivent s'appliquent à la présente loi.

5

alerte SILVER Notification d'urgence utilisée pour aviser le public de la disparition d'une personne âgée vulnérable, notamment une personne souffrant de démence, et diffusée dans le but de retrouver la personne le plus rapidement possible. (*silver alert*)

10

ministre Le ministre de la Sécurité publique et de la Protection civile. (*Minister*)

Cadre national sur les alertes SILVER

Cadre national

3 (1) Le ministre élabore un cadre national visant à appuyer un système coordonné d'alerte SILVER à l'échelle du Canada afin que les personnes âgées vulnérables qui sont portées disparues soient retrouvées saines et sauvées dans les meilleurs délais.

15

Consultations

(2) Pour élaborer le cadre, le ministre consulte des représentants des gouvernements provinciaux et territoriaux responsables de la sécurité publique ainsi que d'autres parties intéressées, notamment des services de police, des organisations qui diffusent des alertes et des prestataires de soins qui fournissent des services aux personnes âgées vulnérables.

25

Contenu

(3) Le cadre comprend des mesures visant :

a) à améliorer l'efficacité du système d'alerte SILVER en favorisant, à l'échelle du Canada, une utilisation uniforme et coordonnée de l'infrastructure existante de diffusion d'alertes au public, y compris des alertes sans fil émises grâce à la technologie cellulaire;

30

- (b)** harmonize risk thresholds and the criteria to be met before a silver alert is to be issued, including whether there are reasonable grounds to believe that the missing person's health or safety is at risk and whether the dissemination of information to the public is likely to assist in locating them; 5
- (c)** ensure there is a greater chance of locating missing vulnerable older persons regardless of where they go missing;
- (d)** reduce the risk of inappropriate silver alerts being issued; 10
- (e)** provide for geographically targeted as well as inter-provincial alerts;
- (f)** establish privacy guidelines regarding the personal information that may be disclosed in the silver alert and regarding the duration of the alert; and 15
- (g)** increase the effectiveness of public participation by supporting public education and awareness campaigns.

Agreements

Agreements

- 4** The Minister may enter into an agreement with a province or territory with respect to standards, guidelines and codes of practice to be followed in the administration of a silver alert system. 20

Reports to Parliament

Tabling of national framework

- 5 (1)** Within one year after the day on which this Act comes into force, the Minister must prepare a report setting out the silver alert national framework and cause it to be tabled in each House of Parliament on any of the first 15 days on which that House is sitting after it is completed. 25

Publication

- (2)** The Minister must publish the report on a publicly available website within 10 days after it has been tabled in both Houses of Parliament. 30

Review of national framework

- 6** Within two years after the report referred to in section 5 has been tabled in both Houses of Parliament, the Minister must undertake a review of the effectiveness of the national framework and prepare a report that sets out the Minister's conclusions and recommendations, including 35

- b)** à harmoniser les seuils de risque et les critères à respecter avant de diffuser une alerte SILVER, notamment la question de savoir s'il existe des motifs raisonnables de croire que la santé ou la sécurité de la personne portée disparue est menacée et celle de savoir si la diffusion de renseignements au public est susceptible d'aider à retrouver la personne; 5
- c)** à accroître les possibilités de retrouver les personnes âgées vulnérables qui sont portées disparues, quel que soit l'endroit de leur disparition; 10
- d)** à réduire le risque d'alertes SILVER injustifiées;
- e)** à prévoir des alertes ciblées géographiquement ainsi que des alertes interprovinciales;
- f)** à établir des lignes directrices sur la protection des renseignements personnels communicables lors d'une alerte SILVER et sur la durée de celle-ci; 15
- g)** à accroître l'efficacité de la participation publique en soutenant des campagnes d'éducation et de sensibilisation du public.

Accords

Accords

- 4** Le ministre peut conclure avec une province ou un territoire un accord sur les normes, les lignes directrices et les codes de pratique à appliquer dans la mise en œuvre d'un système d'alerte SILVER. 20

Rapports au Parlement

Dépôt du cadre national

- 5 (1)** Dans l'année suivant la date d'entrée en vigueur de la présente loi, le ministre établit un rapport énonçant le cadre national sur les alertes SILVER et le fait déposer devant chaque chambre du Parlement dans les quinze premiers jours de séance de celle-ci suivant son achèvement. 25

Publication

- (2)** Le ministre publie le rapport sur un site Web accessible au public dans les dix jours suivant son dépôt devant les deux chambres du Parlement. 30

Examen du cadre national

- 6** Dans les deux ans suivant le dépôt du rapport prévu à l'article 5 devant les deux chambres du Parlement, le ministre effectue un examen de l'efficacité du cadre national et établit un rapport qui comporte ses conclusions et re- 35

in respect of any updates or revisions to the framework that the Minister considers appropriate.

commandations, y compris en ce qui concerne les mises à jour ou les modifications du cadre qu'il juge indiquées.